

# 熟年クルー、北上川下り、石巻着

## 北上川下り、94キロ成功

岩手県平泉町から石巻市まで94キロの北上川下りに挑んでいた大学ボート部の熟年OBたちが24日、目的地である同市の石巻商高艇庫前に無事到着した(写真)。クルーたちは

地元関係者も喜び、「来年も北上川にせひ」と呼びかけた。

クルーたちは午前8時すぎ、登米市登米町の登米大橋近くで6人こぎの競漕艇4艘に乗り込み、39キロ先のゴールを目指した。昼食休憩は石巻

市の公園「和渕川の駅」でとった。ここでは約20年前、石巻高のボート部員が水死しており、クルーたちは花束や線香を供えてその靈を慰めた。その後、1艘が浅瀬に乗り上げるハプニングもあったが

「これも楽しみのうち」と乗り越え、約6時間後の午後2時すぎにゴールした。

OBらでつくり、川下りを企画した「良い会」の大隅多一郎会長(66)は「地元の協力があつての成功です。北上川で全国からボート愛好家が集まるような催しがあつたらいいなと思います」と話した。石巻市から参加した阿部貞男さん(61)は「お年寄りが2日間で100キロ近くをこぎ通すなんて驚きです。毎年来てほしい」と述べた。(掛園勝二郎)



## 山形県の観光と物産展

6月26日(金)-7月1日(水)

午前10時~午後7時  
(最終日 午後5時まで)

場所: 藤崎本店 7階催事場

山形県の観光と物産展実行委員会  
tel 023-647-2535